



BR-Fernsehen sendet am Sonntag, 29. Juli vom Kloster Ettal

Beitrag

Geschichte(n), Land und Leute, unterhaltsam verpackt, musikalisch umrahmt – das ist auch in diesem Jahr wieder das Konzept von „Auf geht’s“. Am kommenden Wochenende steht die Open-Air-Bühne im Innenhof des malerischen Klosters Ettal, wo 2018 die Bayerische Landesausstellung unter dem Motto „Wald, Gebirg und Käönigstraum – Mythos Bayern“ zu Gast ist. Michael Harles und Eva Mähl moderieren die Sendung, die BR Fernsehen am Sonntag, 29. Juli um 20.15 Uhr ausstrahlt. Sie ist nach der TV-Ausstrahlung ein Jahr in der BR Mediathek verfügbar.

„Wald, Gebirg und Käönigstraum“ – unter diesem Motto widmet sich die Bayerische Landesausstellung 2018, durchgeführt vom Haus der Bayerischen Geschichte, dem 100-jährigen Bestehen des Freistaats. Den Mythos Bayerns in

120 Minuten zu fassen, ist kein leichtes Unterfangen – umso abwechslungsreicher gestaltet sich das Programm der Sendung: Um Berge, Wälder, Seen und Kün-Bauten wird es gehen, um Trachten, Traditionen und Touristen, um das bayerische Freiheitsgefühl, Handwerkskunst und die Passionsspiele. Und natürlich auch ums gute Essen, präsentiert von Sternekoch Hans Jörg Bachmeier. Außerdem zeigen Prominente wie Magdalena Neuner, Paul Breitner, Rosi Mittermaier und Christian Neureuther oder Michael Pause ihr persönliches Bild vom Mythos Bayern. Musikalisch mit von der Partie sind die Well-Buam, Hannes Ringlstetter, Vera Klima, die Werdenfelser Alphornbläserinnen u. a.

Foto: Hätzelsperger – Blick auf Kloster Ettal



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Ettal
2. Kloster Ettal
3. Weitere Umgebung